

BOLETÍN DE PRENSA No. 486 ->>

Los nuevos criterios de contabilidad harán más transparente el manejo de recursos y también podría premiar con asignación presupuestal.

Al poner en marcha el taller de Contabilidad Gubernamental en la UAA, el director de finanzas de la institución, Ricardo González Álvarez, aseguró que a través de este curso en el que participan 24 instituciones de educación superior del país se pretende dar cumplimiento puntual a la nueva Ley de Contabilidad Gubernamental y estandarizar los procesos financieros de las diferentes instituciones, que los harán más transparentes, además de facilitar el registro y administración de los bienes públicos.

El titular de finanzas apuntó que las instituciones de educación superior tienen la obligación de cumplir con estos nuevos criterios en materia de financiera, para poder acceder a recursos, pero también para poder realizar comparativos sobre el comportamiento de todos los entes públicos en el país en materia administrativa.



En su oportunidad el representante de la Asociación Mexicana de Responsables de la estandarización de la información administrativa y financiera en las instituciones de educación superior, Oscar López Rodríguez aseguró que la UAA es el único caso de éxito a nivel nacional en donde se ha logrado llevar a cabo la estandarización de cuentas y procesos administrativos para dar cumplimiento a esta ley federal, por lo que las demás universidades han venido a conocer esta experiencia a unos cuantos meses de que venza el plazo para completar los requisitos que marca la legislación.

Sostuvo que para el inicio del 2012 todas las instituciones de educación superior deben cumplir con estas nuevas disposiciones para hacer los reportes de su contabilidad a nivel federal, facilitando la comprensión de los datos, pero también haciendo más transparente el proceso de fiscalización y evaluación.

Comentó que este proceso consiste en la armonización de todas las cuentas, ingresos, bienes, entre otros aspectos que harán más sencillo el proceso de planeación y control de recursos que se destinan hacia las universidades.

Oscar López Rodríguez explicó también que la armonización contable permitirá realizar un comparativo entre las propias instituciones de educación para saber cuál de ellas gasta más en operación, para tratar de mejorar el destino de recursos públicos que son suministrados por la federación.

Finalmente el representantes de AMEREIAF explicó que para el mes de julio pasado la UAA había concluido su proceso de estandarización de manera exitosa y es por ello que la eligieron como sede de este taller en el que compartirá su experiencia con otras instituciones que aún no han podido cumplir con este requisito.

El Taller de Contabilidad Gubernamental, fue impartido por el área de sistemas de la UAA, encabezada por Isabel Vallín Contreras.